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本来であれば運営委員会を開催し議論のうえ変更等を行うべきではあるが、未だ新型コロナウィ

ルスの感染が続いているため、今年度も役員から出た意見を集約し、それを基にした三役の意

見に則り業務遂行。

1.60 周年記念事業について【議案】

意見：記念式典に関しては何かしらの形で実施し、web 配信等を検討する価値はあると思う

2. その他の連絡事項【報告】

現時点では終息の見通しが立っているとは言い難く、大人数の飲食を伴う会合は感染の危

険性が高いため開催しない方向で進める。web 配信等を含めた式典等の開催については今

後感染状況等を踏まえて検討し、今年度中に開催の是非を判断予定。


